

## 2023.12.28(木) ウィンタースクール<最終日>



ウィンタースクール最終日。今日はEnglishクラスでのペーパークラフト制作や、講師をお招きしてのバルーンアート教室など、アートに触れる1日でした！風船を膨らますのに苦労していた子どもたちですが、雪だるまにマフラーを着せてあげる時は、ためらいもなく風船をネジネジ…。それを見ている大人の方がヒヤヒヤ…。でも、カワイイ作品がたくさんできました♪



## 昔遊びに魅了される令和の子どもたち



今日のメインイベントは「昔遊び大会」です。けん玉、おはじき、お手玉、コマ回しの4つの遊びをみんなで楽しみました！初めて触れる子もいましたが、何度も練習するうちにけん玉を大皿に乗せられるようになったり、紐でコマが回せるようになったり、短い時間でもすぐ上達していました！



グループに分かれ、自分たちの各種目のルールを決め、子どもたちみんなで運営をしました。記録を取り、上位の子にはプレゼントを贈呈♪最終日まで子どもたちの笑顔と歓声がいっぱいのウィンタースクールになりました！

今年も1年、大変お世話になりました。来年も子どもたちが楽しめる特別プログラムを運営してまいります。皆様、よいお年をお迎えください。

アフタースクール 担当職員一同